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2. Points récurrents 

 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

   

Proposition #2021-05-01 : 

Monsieur Daniel Clavette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. Madame 

Claudette Kavanaugh appuie. ADOPTÉE. 

 

2.2     Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 14 avril 
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2.3.1 Suivi à la correspondence 

- Communiqué de la Fédération nationale des conseils scolaires 

francophones concernant les mises en candidature pour le prix 

Jean-Robert-Gauthier; 

o Ce point est reporté à l’ordre du jour de la réunion de 

juin. 

 

- Courriel de Madame Julie Mason, sous-ministre adjointe au 

MEDPE, invitant les membres du CÉD à une consultation du 

MEDPE dans le but d’identifier des améliorations potentielles 

pour la gouvernance dans le système d’éducation public 

francophone au Nouveau-Brunswick. 

o Les membres intéressés à participer le 1er juin 2021 

sont : 

▪ Monsieur Steeve Savoie 

▪ Madame Marie-Ève Rousseau 

▪ Madame Francine Cyr 

▪ Monsieur Robert Levesque 

▪ Monsieur Luc Caron 

 

3. Limites de la direction générale 

 

3.1 Rapport de la direction générale  

 

3.1.1 Mise à jour – dossiers 

 

3.1.1.1 Nouvelle élève conseillère 

Nous félicitons Amélie Gautreau pour sa nomination à titre 

d’élève conseillère au CÉD pour 2021-2022 et nous lui souhaitons 

la bienvenue.  Au plaisir de travailler avec toi Amélie. 
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3.1.1.2 COVID-19 

La situation est relativement stable dans nos écoles.  Il n’y a pas 

eu d’éclosion depuis la fin du confinement.  On espère que la 

tendance va se maintenir.   

 

Si nous demeurons en phase jaune, les écoles secondaires 

pourront organiser des cérémonies de remise des diplômes tout 

en respectant les consignes de la Santé publique.  Les écoles 

devront s’ajuster s’il y a changement de couleur de phase d’ici la 

fin de l’année scolaire.  Les écoles communiqueront les détails 

avec les parents concernés si ce n’est pas déjà fait. 

 

L’année scolaire 2021-2022 devrait être un retour à la « normale » 

en classe et au niveau des trajets d’autobus si tout demeure stable 

d’ici la rentrée scolaire.  Nous continuerons de respecter les 

consignes de la Santé publique. 

    

3.1.1.3 Plan éducatif 2021-2024 - Sondage aux parents 

Un sondage sera administré aux parents du DSFNO afin de voir où 

nous nous situons par rapport à la satisfaction de nos parents.  Les 

questions du sondage sont axées sur :  la satisfaction générale 

face aux services qui sont offerts à leur enfant, l’accueil, la 

communication, les apprentissages à l’école, les apprentissages à 

la maison et la sécurité.  Les parents recevront les informations 

par rapport au sondage bientôt à partir de leur école. 

 

Nous sommes à préparer le TBO (tableau de bord opérationnel) 

du DSFNO et nous prévoyons que le lancement officiel du plan 

éducatif 2021-2024 se fera en septembre 2021. 
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3.1.1.4 Course je bouge j’apprends 

Cette année, à cause de la pandémie, une activité à grand 

déploiement était difficilement envisageable. L’équipe derrière 

JBJA croit 
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Nous souhaitons bons succès à ces gens et bienvenue 

dans l’équipe des leaders! 

 

4. Points récurrents (suite) 

 

4.1         Comité – Politiques de gouverne 

Le comité de gouverne s’est réuni et a discuté de la politique de gouverne 1.0 -

Engagement générale du CÉD.  Une prochaine rencontre aura lieu ce jeudi et le 

comité sera en mesure de présenter leur travail avant la fin de la présente année 

scolaire. 

 

5. Liens 

5.1 Semaine réinventée. 

Monsieur Caron présente le projet de la semaine réinventée.  La présentation de 

Monsieur Caron est déposée dans le TEAMS du CÉD.  

 

6. Fins 

 

6.1 Rapport de représentation de la présidente 

Le rapport de représentation de la présidente est déposé au portail du CÉD. 

 

Proposition #2021-05-03 : 

Monsieur Steeve Savoie propose que Madame Francine Cyr continue ses démarches pour 

participer au Comité d’orientation provincial sur la gouverne afin de représenter le CÉD du 

DSFNO.  Monsieur Daniel Clavette appuie.  ADOPTÉE. 

 

  6.1.1 Suivi au rapport de représentation de la présidente 

Aucun. 

 

6.2 Rapport de l’élève conseillère 

Madame Pascale Ouellette mentionne que l’AGA de la FJFNB a eu lieu le 17 avril 

dernier.  Lors de celle-ci, le Conseil de direction a été élu et les informations sont 
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disponibles sur la page Facebook de la FJFNB.  Les 6 mandats de la FJFNB pour 

2021-2022 ont également été décidé : 

-
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COVID, la santé mentale de nos jeunes, la petite enfance, la sécurité 

publique et l’évaluation de la menace dans nos écoles. 

 

En ce qui concerne le sujet de la COVID, le questionnement était de savoir 
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signature au niveau du transfert qui touche à la question apprentissage 

qui deviendrait la responsabilité des districts scolaires.  Mais selon les 

dernières discussions, le tout semble tout de même avancer.  Nous 

souhaitons que l’entente sera signée pour commencer la prochaine 

année scolaire.   

 

Concernant le dossier de l’évaluation de la menace et du risque de 

violence, celui-ci est toujours une inquiétude dans nos écoles.  Les 

districts scolaires déploraient le manque de collaboration de certains 

intervenants pour appuyer les écoles et les districts dans la préparation 

de protocoles qui visent justement à assurer la sécurité de tous les élèves 

et les membres du personnel.  Le DSFNO en a profité pour parler de notre 

protocole communautaire EMRV qui a été développé cette année et qui 

a solidifié des partenariats avec différents organismes.  Nous remercions 

d’ailleurs, Monsieur Éric Marquis qui a fait un excellent travail à ce niveau 

cette année pour notre district.  Nous faisons l’envie de plusieurs autres 

régions de la province avec ce protocole.   

 

6.4 FNCSF 

Nous n’avons reçu aucunes informations de la FNCSF.  

 

7. Processus de gouverne 

7.1 Infrastructures (liste des priorités en lien avec la matrice) 

 

Proposition #2021-05-04 : 

Monsieur Daniel Clavette propose que les projets d’infrastructures soient identifiés en ordre de 

priorité dans la lettre qui sera envoyée à Monsieur Tony Weber du MEDPE.  Celles-ci sont la Cité 

des Jeunes, l’école St-Jacques, l’école Régionale Sainte-Anne, le Centre d’apprentissage du Haut-

Madawaska, l’école Notre-Dame et l’école Mgr-Martin. Également, il sera mentionné dans la 

lettre qu’aucune école du DSFNO ne sera soumise
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7.2 Rapport financier – 31 mars 2021 

Monsieur Luc Caron présente les grandes lignes du rapport financier pour l’année 

financière 2020-2021.  Il remercie Madame Geneviève Pelletier, responsable des 

finances au DSFNO et toute son équipe, pour le travail exceptionnel qu’ils ont fait 

dans des conditions très particulières.   

 

8. Bilan 

8.1 Autoévaluation de la réunion 

Le lien pour le sondage de l’autoévaluation de la réunion a été envoyé aux 

membres par courriel.  On vous encourage à le compléter. 

 

8.2 Sujets à l’horizon 

- Prix Jean-Robert-Gauthier – FNCSF 

- Résultats – sondage aux parents – Plan éducatif 2021-2024 

 

9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  ________________            9 juin 2021__________________________ 

 

Luc Caron        Francine Cyr 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation    Présidente du Conseil d’éducation 

 


